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令和２年９月９日発行

半日開催ではありまし

たが，見応えがあり，生徒

と教師全員で作り上げた

思い出に残る体育祭にな

りました。１組が優勝，４組が準優勝，２・３組が敢闘賞で

した。おめでとうございました。約４５０名の保護者の皆

様から心を込めた温かな拍手による声援・応援を頂き，

ありがとうございました。なお，部活動報告の中で，後援

会長の星政和様から激励の言葉をいただきました。子

供たちは気を引き締めながら耳を傾けていました。

１の１藤澤さん：体育祭では１組の一致団結の力で台風の目を頑張りました。練習のときは２位だったの

が，本番では１位になりました。勝因は１組みんなの団結力があったからこそ勝てたと思います。

１の２岩本さん：台風の目でたくさんミスしたけど，４組と接戦のところまでいけたところがよかったです。リ

レーも台風の目もあまりいい順位じゃなかったけれど，最後まで楽しめて良かったです。

１の３市村さん：初めての体育祭がコロナのせいで練習期間が少なく完璧という形になる前に行われまし

た。思うような良い結果は出すことができなかったけど，全力で競技，全力で応援，全力で楽しむことができ

ました。来年の体育祭も全力で行いたいです。

１の４藤田さん：台風の目では転んで２位になってしまったけれど全級リレーではみんなと協力して１位を

とることができました。１組が速くてなかなか追いつけなかったけれど，４組が後半追いついて１位になったと

ころが感動しました。それも一生懸命練習してきたからこそ１位をとれたのだと思います。結果は準優勝でし

た。準優勝になれたのも４組のみんなのおかげだと思います。

２の１雪竹さん：今年の体育祭は，去年と違い，２種目しかできなかったけれど，少ない練習時間の中で１

組みんなで作戦を考え，練習し，優勝できて嬉しかったです。よい思い出になりました。

２の２入江さん：２組はいつもウーバーイーツで３組に勝てなかったのに，本番当日，３組に勝ててうれし

かったです。

２の３飯島さん：体育祭を通して，僕は自分たちのクラスはあまりよい順位はとれなかったけれど，みんな

が楽しめていたので最高の体育祭になりました。

２の４大森さん：僕が頑張ったことは，ウーバーイーツでクラスの皆と協力して綱引きをしたことです。リレ

ーでは失敗しないように工夫してバトンパスができました。クラスの皆と楽しく協力できてよかったです。

３の１石﨑さん：私は体育祭で「団結力」の大切さを再確認できました。今まで体育祭は「運動神経のいい

人たちの活躍の場」だと思っていました。しかし，綱引きで掛け声を出すことやリレーでバトンパスの練習を通

して一人一人が別々で頑張り，皆と力を合せることで優勝を手に入れることができました。体育祭で学んだこ

とや楽しかった思い出を忘れず，合唱コンクールや受験に向けて努力を続けていきたいと思います。

３の２浅井さん：体育祭を終えてクラスの仲がより深まりました。練習では，皆勝ちたいという思いで，練習

だからと手を抜かずにやっていました。本番では今まで練習でやってきたことを全て出し切ってリレーで逆転

１位になることができました。皆のおかげで１位をとることができ，良い思い出になりました。

３の３平山さん：３年生の私たちにとって最後の体育祭で，みんなで協力することの大切さを学びました。

綱引きは息を合わせること，全級リレーはバトンパスを上手く行うこと，どちらも協力することが大事でした。

一致団結してやれたので良かったです。優勝は叶わなかったけれど，最高の思い出になってすごく楽しかっ

たです。

３の４栁橋さん：体育祭で頑張ったことはリレーです。特にバトンパスです。息が合わずバトンを落とした

り，うまく渡らなかったりして種目では一番不安でした。けれど，練習を重ねていくうちにスムーズにバトンが

渡り，本番でも成功することができ，今まで練習してきたことが報われる気がして良い気持ちになりました。今

年の体育祭は時間が短縮されて午前中だったけれど，準優勝という良い成績がとれてとても嬉しいです。

生徒会長柴沼さん 「閉会宣言」

夏休み明けから今日まで２週間，体育祭で勝

つために，クラスでたくさんの話し合いが行われ

てきたのではないでしょうか。

コロナの影響で制限や不自由の多い１年にな

ると思います。そんな中で，今までにない特別な

体育祭を全力でやり切ることができました。そん

な私たちなら，きっと，これから先どんな辛いこと

があっても乗り越えていけると思います。

私たちのために体育祭を開いてくださった先

生方，本当にありがとうございます。

今日は本当にお疲れ様でした。
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